

Bericht OL 9.9.17

Um 12.30 Uhr versammelten sich viele junge Turnerinnen und Turner mit dem Velo beim Schulhaus. Von dort aus radelte man gemeinsam zum Waldhaus.

Als sich alle ein Plätzchen im Trockenen für ihr Gepäck gesucht hatten, ging es auch schon los. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurden in Gruppen eingeteilt und machten sich startbereit. Gestaffelt starteten sie den OL. Für jede Alterskategorie gab es verschiedene Strecken.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer gaben alle ihr Bestes. Dies wurde mit einem lauten und motivierendem Anfeuern der Fans für die letzten Meter bis ins Ziel belohnt.

Wer Sackgeld dabei hatte, gönnte sich nach dem OL einen Hot Dog oder eine Bratwurst. Am wichtigsten war jedoch, dass man sich nach dem OL trocken anziehen konnte. War doch das Wetter nicht ganz auf unserer Seite.

Nachdem alle Teilnehmenden im Ziel waren und auf der Liste alle abgehakt wurden, konnte eine erfolgreiche Bilanz gezogen werden: Keine Gruppe ging im Wald verloren.

Als krönender Höhepunkt des Nachmittags fand die Rangverkündigung statt. Dabei gab es viele strahlende Gesichter, aber auch einige Teilnehmende, die den Kopf hängen liessen.

Nichtsdestotrotz stiegen die Teilnehmenden des TV Subingen auf ihre Fahrräder und radelten gemeinsam zurück ins Schulhaus, wo der aufregende Nachmittag zu Ende ging.

Lena Kröplin